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Channeling der Mondin – Vernetzung der Lichtmenschen untereinander 
 
Geliebte Menschenseelen, geliebte Seelenschwestern und geliebte Seelenbrüder, es 
spricht zu euch die Mondin. Ich freue mich sehr, euch in dieser spannenden Zeit des 
Wandels begleiten und unterstützen zu dürfen. Es ist schön, zu sehen, wie ihr 
Lichtmenschen euch immer mehr untereinander verbindet, immer mehr eure Herzen 
füreinander öffnet. Gerade zur Zeit des Vollmondes war dies besonders kraft- und 
wirkungsvoll. Dieser Super-Mond im August möchte euch die Botschaft überbringen, wie 
WICHTIG es zurzeit ist, dass sich die Lichtmenschen miteinander und untereinander 
verbinden, nicht nur im Geiste, sondern auch wirklich in Form eines Treffens, in irdischer 
Form. Diese Treffen und Vernetzungen sind nicht nur heilsam und hilfreich für euch 
selbst, sondern für die gesamte Menschheit und die Entwicklung eures Planeten. Wie ihr 
bereits wisst, wenn ihr euch zusammenschließt, gemeinsam meditiert, wirkt, 
Energiearbeit macht, summiert sich eure Kraft nicht, sondern sie potenziert und 
multipliziert sich. Auch wenn ihr euch nicht in vollem Maße darüber bewusst seid, WIE 
kraftvoll ihr seid, so vertraut einfach darauf, was ich euch sage. Euch bewusst mit anderen 
Lichtmenschen und euren Seelenverwandten zu verbinden, kann euch dabei helfen, euch 
mit eurer wahren Essenz, mit eurem wahren Sein zu verbinden, mit euch selbst EINS zu 
sein. Denn es funktioniert nicht nur in eine Richtung, wenn du mit dir selbst verbunden 
bist, kannst du dich auch mit anderen Menschen und allem, was ist, verbunden fühlen, 
sondern, die Verbundenheit mit anderen Menschen hilft dir, deine Verbundenheit IN DIR 
wieder besser fühlen zu können. Auf diese Weise wirst du vollständig und ganz, alle 
Ebenen deines Seins sind dann miteinander verbunden, in Harmonie, im Ausgleich, EINS.  
 
Euer Herzchakra ist das Energiezentrum, das ALLES in sich vereint, es verbindet eure 
unteren mit euren oberen Chakren, eure irdischen Aspekte mit euren seelisch-geistigen 
Aspekten. In eurem Herzen kommen Himmel und Erde zusammen, in eurem Herzen fließt 
alles zusammen, darf alles eins werden. Öffnet eure Herzen und zentriert euch in diesem 
Zentrum eures Seins, dann wird alles gut. Denkt, fühlt und versteht mit eurem Herzen, 
dann geht alles leicht, dann seid ihr in der Freude und in völliger Klarheit. Seht mit eurem 
Herzen und sprecht die Sprache der Liebe. Es ist an der Zeit, dass ihr alle Ängste vor 
anderen Menschen, negative Glaubenssätze und Verurteilung gegenüber anderen 
Menschen loslasst und eure Herzen wieder füreinander öffnet. Die Menschheit und jede/r 
Einzelne von euch gehen gerade durch einen tiefen Prozess der Herzheilung, in welchem 
alte Verletzungen aus zwischenmenschlichen Beziehungen vollständig geheilt werden 
können. Habt keine Angst eure Herzen zu öffnen und alten Schmerz zu fühlen und zu 
entlassen, nur wenn ihr ihn verdrängt, kann er euch etwas anhaben, unbewusst ‚quälen‘, 
solange bis ihr ihn anerkennt und aufarbeitet. Öffnet eure Herzen und ihr werdet wieder 
vertrauen können, euch selbst und anderen Menschen. Ihr werdet feststellen dürfen, wer 
mit einem offenen Herzen durchs Leben geht, kann nicht verletzt werden. Es ist eine 
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Illusion aus dem alten Bewusstsein, dass ihr verletzt werdet, wenn ihr euch öffnet, 
deshalb habt ihr eure Herzen verschlossen, aus Angst vor der Liebe, weil ihr die Liebe mit 
Verletzung und Schmerz gleichsetzt. Nun ist die Zeit gekommen, diese alten 
Überzeugungen und Denkmuster über die Liebe zu transformieren und sie wieder als das 
anzusehen und zu leben, was sie in Wahrheit ist: euer natürlicher Seinszustand. Jemand, 
der auf allen Ebenen im Einklang mit der Liebe, also mit sich selbst, IST und LEBT, kann 
nicht verletzt werden, denn er/sie ist in der bedingungslosen Annahme von sich selbst 
und allem, was (im Außen) ist. Auch wenn ihr euch das jetzt vielleicht noch nicht vorstellen 
könnt, das ist das, worauf ihr zusteuert, wohin euer Weg euch führt. Lasst euch bereits 
jetzt von eurem Herzen die höhere Perspektive auf die Dinge zeigen, wählt Vertrauen und 
geht mutig weiter euren Weg. Lasst alle Illusionen los, dass ihr euer Herz verschließen 
müsstet, um euch selbst vor Ablehnung oder Verletzung zu schützen. Nehmt euch selbst 
an, genauso wie ihr seid, und es werden euch auch andere Menschen annehmen und 
lieben, so wie ihr seid. Erkennt, dass mit euch alles richtig ist, ihr nicht etwas an euch 
‚heilen‘ oder ‚reparieren‘ müsst, mit Heilung ist eher gemeint, euren ursprünglichen, 
natürlichen Zustand des Heil-Seins wiederherzustellen, wieder in das Heil-Sein 
zurückzufinden, euch wieder daran zu erinnern und alle Blockaden aufzulösen, die euch 
davon abgehalten ihr SELBST zu SEIN, HEIL zu SEIN.  
 
Falls es euch im Moment noch etwas schwerfällt, dieses Heil-Sein in euch zu FÜHLEN, so 
verzagt nicht. Ihr habt in eurer Vergangenheit so viele Erfahrungen gemacht, die euch an 
eurem wahren Sein und eurer Göttlichkeit zweifeln ließen. Die unverarbeiteten 
Emotionen, die an solche Erfahrungen geknüpft sind, gilt es jetzt zu fühlen, durchfließen 
zu lassen und loszulassen. Wenn ihr alles, was nicht eurem wahren Sein entspricht, 
aufarbeitet und heilt, werdet ihr mehr und mehr in euer wahres Sein zurückfinden. Doch 
bereits jetzt, könnt ihr mich jederzeit um Hilfe bitten, ins FÜHLEN zu kommen, eure wahre 
Essenz fühlen zu dürfen. Denn ich, die Mondin, wirke besonders auf eure Weiblichkeit, 
eure Fähigkeit zu fühlen, euch hinzugeben, loszulassen, passiv zu sein sowie zu 
empfangen und anzunehmen. Auch eure Intuition und Hellsinne werden durch mich und 
meine Energie in euch gestärkt. Öffnet euch für mich und die Energien, die ich euch sende, 
und die Weiblichkeit in euch sowie in der gesamten Menschheit wird heilen und mit der 
Männlichkeit in den Ausgleich, in die völlige Harmonie kommen. Die weibliche Urkraft und 
die Göttin in jedem Einzelnen/jeder Einzelnen von euch ist die treibende Kraft des 
Wandels und im Übergang in das Neue Zeitalter. Durch die weibliche Kraft in euch könnt 
ihr das Alte annehmen und loslassen sowie euch dann für das Neue öffnen und es 
empfangen. Nicht der Kampf und der Widerstand gegen das Alte, eure Vergangenheit, 
heilt euch, sondern die liebevolle Annahme und das Frieden schließen mit allem, was ihr 
mal verurteilt, für falsch erklärt oder als negativ bewertet habt. Alles darf sein, alles ist 
richtig, so wie es ist. Ändere deine Perspektive und deinen Blickwinkel, und du wirst dies 
erkennen können. Es ist nur eine Frage des Bewusstseins.  
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Werde dir deiner selbst bewusst und kehre zurück in dein wahres Sein. Die Energien des 
Monats August und diese nächste Mondphase werden euch dabei helfen, ihr braucht 
euch nur zu öffnen und bereit zu sein. Verbindet und vernetzt euch untereinander, nicht 
nur im Geiste, sondern auch im Irdischen/Körperlichen. Dies wird euch helfen, in eure 
wahre und volle Kraft zu kommen, euch an euer wahres Sein und eure spirituellen Gaben 
und Fähigkeiten zu erinnern. Dies kann euch ebenso helfen, auch eure Körper und 
körperlichen Beschwerden zu heilen. Erinnert euch, wie heilsam eine körperliche 
Berührung, eine Umarmung, sein kann. Eure Hände sind die Verlängerung des 
Herzchakras und mit einer gewissen Offenheit eurerseits können eure Hände Wunder 
bewirken. Euer Körper ist ein Geschenk Gottes, ein Wunder der Natur, der euch gegeben 
wurde, um euch in eurer Inkarnation auf Erden gewisse Erfahrungen zu ermöglichen, 
euch zu ermöglichen, so auf der Erde zu wirken, wie ihr es jetzt tut. Erinnert euch an eure 
Seelenaufgaben, was es ist, warum ihr hierhergekommen seid. Erkennt und lebt eure 
wahre Bestimmung und euch und den Menschen in eurem Umfeld wird es gutgehen, 
kämpft nicht länger gegen euch selbst an. Auch im Erkennen eurer Talente und Gaben 
kann euch die Verbindung mit anderen Menschen helfen, bestärkt euch gegenseitig, 
macht euch gegenseitig Mut und heilt alle Selbstzweifel und alte Selbstverurteilung. Die 
Energien des August, sowie ich, helfen euch dabei.  
 
Ihr seid auf einem guten Weg, geht mutig und voller Vertrauen weiterhin einen Schritt 
nach dem anderen. Besinnt euch auf das Hier und Jetzt, macht euch nicht zu viele Sorgen 
um die Zukunft. Eine positive Zukunft erschafft ihr euch, indem ihr in der Gegenwart dafür 
sorgt, dass es euch gut geht, jederzeit das tut, was zu eurem höchsten und besten Wohl 
ist, worauf ihr Lust habt, was euch Freude bereitet. Die Freude kann euer Wegweiser sein 
in ein erfülltes, glückliches und gesundes Leben voller Leichtigkeit. Folgt der Freude, sie 
zeigt euch den Weg in eure wahre Bestimmung und die Fülle. Folgt der Freude und ihr 
könnt euch den Himmel auf Erden erschaffen. Deshalb seid ihr hierhergekommen, 
erinnert euch daran und genießt es. Ich unterstütze euch liebend gerne und danke euch 
für euren Mut sowie euer Vertrauen, die Mondin.  
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